



"LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

EL SUEÑO CUMPLIDO

Autoría: CLAUDIA C. N. - 11 años



EL SUEÑO CUMPLIDO



Había una vez, una niña llamada Carla. Carla era una niña muy cariñosa y muy amable con sus amigos y familiares. Ella tenía un sueño, ella quería ser científica. Cuando se aburría, ella se imaginaba cómo sería ella de científica. Pero en el colegio se burlaban de ella porque quería ser científica. Cuando creció ella iba a la universidad para estudiar su sueño. Pero en la universidad también se reían de Carla, solo por querer ser científica. Carla se planteó estudiar ciencias, solo porque sus compañeros se burlaban de ella por estudiar ciencias. -Jajaja, va a estudiar ciencias, que ridículo jajaja- Decían sus compañeros. Carla estaba triste, porque nadie la apoyaba. Pero un día, llegó una chica nueva a la universidad, llamada Lucía. Carla y Lucía empezaron a hablar y a conocerse, y después de unos meses, eran inseparables. Un día, Carla le habló a Lucía del tema de ser científica. Carla tenía miedo, no sabía cómo reaccionaría Lucía. Pero cuando se lo dijo, ella reaccionó muy bien y se alegró mucho por su amiga. -¡No me lo puedo creer, eres la única que me apoya en este tema! ¡Eres la mejor amiga del mundo mundial!- Dijo Carla muy contenta e ilusionada. Lucía la apoyó y se alegró mucho por ella. Carla empezó a estudiar en profundidad las ciencias y le gustó mucho. Pero un día, ocurrió algo impresionante. Carla estaba viendo las noticias, y dijeron que había un virus muy muy contagioso y que se tendrían que quedar en sus casas para no contagiar a las demás personas. Carla estaba muy asustada y desde ese día no fueron a la universidad. En la televisión dijeron que no había cura. A pesar de que no se podía ir a la universidad, Carla siguió estudiando

ciencias. Ella no se quejaba por estudiar, al contrario, no se lo decía nadie y se ponía ella sola a estudiar. Después de varios meses sin salir de su casa, Carla se aburría en su casa y hacía videos llamados con su amiga Lucía. A veces salía a su jardín, que era muy bonito, otras veces dibujaba, porque a ella le encantaba dibujar, y otras veces hacía experimentos, que le encantaba ver que pasaría en cada uno de ellos. Hasta que uno día, se aburría de todas esas cosas. Carla se acordó de que en la tele dijeron que para el virus por el que estaban encerrados no tenía cura. Carla tuvo una idea, pensó en intentar crear la vacuna de aquel virus, era algo imposible, pero Carla lo iba a intentar. Carla les dijo a sus padres que iba a crear la vacuna. Los padres de Carla se quedaron un poco paralizados, pero luego reaccionaron bien y la apoyaron. Luego, Carla se lo dijo a su mejor amiga Lucía. Cuando se lo dijo, Lucía se quedó un poco paralizada, como los padres de Carla, pero luego se alegró un montón por su amiga. Carla se puso a trabajar en ella, y aunque fue muy difícil que le saliera, después de muchísimos intentos, le salió. Todo el mundo se enteró de lo de la vacuna y la probaron, y funcionó. Después de todo aquello, Carla se hizo una gran científica famosa y les demostró a todas sus compañeras que había cumplido su sueño y que todo el mundo los puede cumplir.

